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PROPOSIÇÃO Nº 062.00116.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita informações à Urbanização 
de Curitiba - URBS sobre os 
horários de ônibus da linha Nossa 
Senhora da Luz.

Requer  à  Mesa,  na  forma  regimental,  seja  encaminhado  expediente  a  URBS,
solicitando as seguintes informaçõe quanto aos horários de ônibus da linha Nossa 
Senhora da Luz.

1. Por quais razões os horários de ônibus da linha Nossa Senhora da Luz (674) 
estão tão afastados? 

2. A fim de reduzir o tempo de espera pelo cidadão, há previsão para o aumento da 
frota de ônibus da linha Nossa Senhora da Luz?

3. Caso a resposta para o item 2 seja negativa, pedimos para explicitar os motivos.

Palácio Rio Branco, 24 de fevereiro de 2023

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

Observa-se que os horários de saída dos pontos, seja do bairro ou da Praça Rui 
Barbosa tem uma diferença de mais de uma hora entre eles.
Isso faz com que os usuários tenham que aguardar a chegada do onibus por mais de 
uma hora, isso sem considerar os atrasos.

Diante disso, temos recebidos constantes relatos em nosso gabinete sobre as 
dificuldades para o embarque nos ônibus da linha Nossa Senhora da Luz, 
principalmente nas situações em que o cidadão perde o horário e precisa esperar 
mais de uma hora para a chegada do próximo. 

Desse modo, cumpre ao cargo de vereança fiscalizar e interpelar os atos do 
Executivo no sentido de buscar melhorias na prestação dos serviços públicos. 
Portanto, prezando por um transporte coletivo mais eficiente, este pedido de 
informações faz-se necessário. 




